



Arreglan las escuelas y jardines en vacaciones

SLEP y Junji aprovecharon el receso invernal para ejecutar obras y adquirir recursos por más de \$660 millones en 50 establecimientos.



GERMÁN POZO

DESDE EL 4 DE JULIO SE ESTÁN REALIZANDO OBRAS DE CONSERVACIÓN EN LAS ESCUELAS EDUARDO LLANOS Y THILDA PORTILLO

Germán Pozo-Sanhueza
La Estrella de Iquique

Durante las vacaciones de invierno, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique están realizando trabajos de mejoramiento en 42 establecimientos, con miras al segundo semestre.

El 4 de julio se iniciaron las obras de conservación en las escuelas Eduardo Llanos y Thilda Portillo de la capital regional, centradas en la modernización de sus sistemas eléctricos. En el primer recinto se invirtieron \$326 millones, con mejoras adicionales en pasillos y espacios compartidos, proyectando un plazo de ejecución de 120 días. En el segundo, la intervención alcanzó los \$203 millones, con una duración estimada de 180 días y una planificación que permitió mantener el normal desarrollo de las clases.

Otra intervención relevante fue la del Liceo Luis Cruz Martínez, donde se destinaron más de \$14 mi-

llones para la renovación de sus canchas deportivas, instalación de piso flotante y aire acondicionado en salas del Programa de Integración Escolar (PIE), reparación del portón de acceso y adecuaciones en la sala de enfermería.

Asimismo, seis jardines infantiles de Alto Hospicio fueron considerados para la instalación de piso flotante en las salas cuna menor, con una inversión de \$19 millones.

También avanzó la instalación de internet de fibra óptica en todos los recintos educativos, en el marco del proceso de modernización digital.

"Como Servicio Local, hemos trabajado intensa-

mente durante este receso para garantizar que nuestros establecimientos estén preparados y en las mejores condiciones para recibir a estudiantes y párvulos en este segundo semestre. Este plan integral abarcó mejoras significativas en infraestructura, conectividad y recursos pedagógicos, además de la implementación de nuevas estrategias que favorecen el aprendizaje y el bienestar de toda la comunidad educativa", señaló el director ejecutivo del SLEP Iquique, Najle Majluf Morales.

JUNJI

En tanto, desde la Junta Nacional de Jardines In-

fantiles (Junji) informaron que, durante el receso, se ejecutaron obras de mejoramiento por más de \$104 millones en ocho jardines de Tarapacá, con el objetivo de optimizar las condiciones de seguridad y bienestar para los niños y equipos educativos. Las intervenciones incluyeron renovación de pisos, pintura, modernización de baños, instalación de pasto sintético y mejoras sanitarias y de climatización.

Los recintos intervenidos fueron: Payasito, Rayito de Sol, Ike-Ike, Los Patitos, Guayabitos, Dragoncito, Norteñito y Arenita. Además, en todos los jardines se realizaron mantenciones preventivas y correctivas en equipos como aire acondicionado, termos eléctricos y sistemas de hidropack.

"Todas estas acciones reflejan el compromiso por parte de JUNJI de ofrecer espacios educativos dignos, seguros y de calidad, sostuvo la directora regional (s) de Junji, Mary Triny Álvarez.

VUELTA A CLASES

Este lunes 21 de julio, más de 20 mil estudiantes de los establecimientos educativos públicos de Iquique y Alto Hospicio retomarán las clases tras el receso invernal. El segundo semestre se extenderá hasta el 5 de diciembre, en el caso de establecimientos con Jornada Escolar Completa (JEC). Los recintos sin JEC, el último día de clases es el 19. En la educación de personas jóvenes y adultas (EPJA), culminará el año académico un poco antes, el 21 de noviembre.